

# Elecciones 2008 | Granada

EDUCACIÓN. ENCUENTRO CON INVESTIGADORES

## Chaves propone aulas con menos de 50 universitarios

La medida se extenderá a un 80% de las actividades académicas ■■ "Estamos apostando por la autonomía de la institución", afirma el candidato

El candidato socialista Manuel Chaves propuso ayer rebajar el número de estudiantes a 50 en la mayoría de las actividades universitarias para aumentar la calidad de la formación.

■ EFE. Granada

► El candidato del PSOE a la Presidencia de la Junta, Manuel Chaves, aseguró ayer que, si es reelegido, la ratio en las aulas universitarias no superará los 50 alumnos en el 80% de las actividades.

En un foro con representantes de la comunidad universitaria de Granada, Chaves recordó las iniciativas de su gobierno y los compromisos electorales de su partido en materia educativa, entre los que ha resaltado la puesta en marcha del nuevo sistema de apoyo al personal investigador en proceso de formación, un sistema que está regulado a través de una orden de diciembre de 2007 de la Consejería de Innovación.

Dicho sistema se basa en un modelo de contratación en el que, una vez alcanzado el título de Master, los jóvenes investigadores serán vinculados al sistema andaluz de investigación mediante un contrato laboral en formación por un periodo de tres años que les permita la realización de su tesis doctoral y, una vez alcanzado el grado de Doctor, dispondrán de un contrato por un año para llevar a cabo actividades posdoctorales.

**Insuficiente.** En declaraciones a los periodistas al término del acto, la vicepresidenta de la Federación de Jóvenes Investigadores de Andalucía, Cecilia Galindo, dijo que esta iniciativa está "bien" si se cumple, pero es "insuficiente", tras lo que recordó que ya fue anunciada en Málaga al inicio del curso.

Galindo lamentó que no haya un diseño para la continuación de la carrera investigadora, ya que los jóvenes se forman en Andalucía, pero tienen que acabar trabajando en el extranjero.

En su intervención, el candidato socialista señaló, por otra parte, que las humanidades y las ciencias sociales deben tener un pro-



Protesta. Jóvenes investigadores entregan naranjas a Chaves por sentirse "exprimidos", ayer. JUAN PALMA

### Los jóvenes científicos mostraron al presidente su insatisfacción por su situación laboral

tagonismo "fundamental" en la universidad, que debe ser también "no la torre de marfil, sino la torre de vigía" de la sociedad. "Creemos firmemente en la autonomía universitaria y estamos apostando por ella en toda

su amplitud frente a los que consideran que deben estar permanentemente tutelados", recalcó Chaves, que ligó este objetivo a "una más efectiva rendición de cuentas" ante la sociedad mediante las políticas de evaluación, que permiten detectar sus "puntos débiles".

Además, indicó que para "estar entre los mejores, necesitamos poder competir en investigación, innovación y desarrollo tecnológico", y ha sentenciado que ese es el reto que tiene planteado Andalucía, un territorio que debe saber competir "en el campo

de donde tiene fuerza: sus recursos humanos".

Chaves recordó otros compromisos del PSOE en materia educativa, como la apuesta por la educación infantil hasta su universalización en dos legislaturas; la calidad; el manejo de las tecnologías; y los incentivos y becas para reducir en un 15% las tasas de abandono escolar prematuro.

Reconoció que la brecha tecnológica existe y que "tenemos un desequilibrio evidente" en lo que respecta a la aportación del sector privado, que representa sólo un tercio del gasto total en I+D+i. ■

### "Rajoy es incapaz de trasladar alguna emoción"

► El candidato del PSOE a la Presidencia de la Junta andaluza, Manuel Chaves, afirmó que el candidato del PP a la Presidencia del Gobierno de la nación, Mariano Rajoy, perdió en el debate de anoche "una gran ocasión para rectificar" algunas manifestaciones de dirigentes de su partido sobre Andalucía.

Chaves señaló que Rajoy "hubiera quedado bien rectificando" manifestaciones como las de la eurodiputada Ana Mato, quien

dijo que los niños andaluces son "prácticamente analfabetos".

"Pero no es capaz, no puede", ha lamentado el también presidente del PSOE, quien aseguró que Rajoy es "incapaz de trasladar alguna emoción".

"Incluso si lo de la niña (en su intervención final) lo hubiera expresado con alguna sensibilidad, las conclusiones serían otras, pero es como una máquina a la que se le aprieta el botón y empieza a soltar la lección", ironizó

Chaves, que agregó que Mariano Rajoy parecía en sus intervenciones como si estuviera "exponiendo el tema en unas oposiciones a registrador de la propiedad".

Sobre el presidente del Gobierno y aspirante a la reelección, José Luis Rodríguez Zapatero, el presidente de la Junta se congratuló de la "consideración" que mostró hacia Andalucía, algo que "no es la primera vez" que se produce.

DENUNCIA

### La consejera de Justicia formaliza la querrela contra Robles por calumnias

► La querrela de la consejera de Justicia y Administración Pública de la Junta de Andalucía, María José López, contra el diputado provincial del PP de Granada José Antonio Robles fue presentada ayer, después de que éste le acusara de haberle "puesto precio" a una vivienda de la Empresa Municipal de Vivienda y Suelo de Granada (Emuvysa) que compró cuando era consejera delegada y administradora de la entidad, según informaron fuentes de la Consejería.

El diputado cuestionó el pasado viernes en rueda de prensa en la capital la "ética" de la compra por parte de la entonces concejal socialista en el Ayuntamiento de Granada, que se hizo con una de las mejores casas de la promoción, según el PP, aunque no fue la única socialista que adquirió una de esas viviendas.

El popular denominó a éstas "Viviendas para Socialistas (VPS)" y criticó que fuera precisamente López la que proponía los precios para la venta, ya que luego adquirió dos meses después de que salieran al mercado una de ellas, alegando además que la compró porque había crisis, pese a que "tan sólo pasaron dos meses".

**Respuesta.** Ayer, tras conocer la noticia, Robles dijo "respetar" la decisión de la consejera de acudir a la justicia, pero le pidió que la "diferencie" de la política.

En declaraciones a Europa Press, Robles afirmó que "los vecinos de Granada que pagamos una hipoteca tenemos derecho a saber en qué condiciones compró la vivienda y si era consejera delegada cuando la compró; debería poner encima de la mesa el contrato-compraventa del piso".

**Presidente.** Por su parte, el secretario general del PSOE-A y candidato a la reelección como presidente de la Junta, Manuel Chaves, lamentó que el PP de Granada haya recurrido al "juego sucio" durante la campaña electoral contra la consejera, algo que, a su juicio, "no les dará resultado".

Chaves también apoyó la decisión de María José López de acudir a los tribunales, ya que debe ser ahí "donde se resuelvan estas cuestiones". ■ EUROPA PRESS. Granada